

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ALE DEL MORAL: “EN EL ESTADO DE MÉXICO, NO CABE FARSA DE LA TRANSFORMACIÓN”;
CHALCO: ABANDONAN MORENA... Y LA APOYAN**

A 14 días del proceso electoral mexiquense, se perfila cerrada contienda entre la candidata del bloque opositor, PAN-PRI-PRD- Nueva Alianza, con su adversaria de Morena y aliados, Delfina Gómez Álvarez, quien tras ir con puntos de ventaja en sondeos y encuestas, hoy, abanderada de oposición, la alcanza y todo indica, la va rebasar en preferencias electorales.

Si el panorama electoral para Ale del Moral, se mantiene al alza, su victoria, sería por dos, tres puntos, porque, hay que decirlo, su contraria no solo es la ex presidenta municipal en Texcoco, ¡no!, la priista de Cuautitlán Izcalli, contiende contra el aparato de Estado del partido oficial, Morena y contra el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal.

Por confiar su candidatura en “ysq”, y por colgarse de la figura presidencial, la senadora con licencia y ex titular de la secretaría de Educación Pública, ni cuenta se dio que su adversaria en la campaña electoral por el Palacio de Gobierno en Toluca, la alcanzó.

Aún con un buen asesor y coordinador de campaña, como Horacio Duarte Olivares, que tiene bagaje en materia electoral, ambos, hay que decirlo, creyeron que con el apoyo del aparato oficial de Morena y su propietario, tenían la victoria segura.

A lo que se añaden políticas públicas del gobierno federal, que si no las aceptan en el resto del país, en el Estado de México, ciudadanos y electores politizados, las repudian.



Como la falta austeridad, que dejó en desempleo a miles de ciudadanos en las dependencias; falta de medicinas, guarderías, brutal y criminal inflación, el “gasolinazo”, feminicidios, desaparecidos, violencia, delincuencia; virtuales crímenes contra migrantes, como la tragedia en un albergue en Ciudad Juárez, Chihuahua, del Instituto Nacional de Migración cuyo comisionado, Francisco Garduño Yáñez, como aquel whisky inglés...

O fallidos intentos por extinguir el Instituto Nacional Electoral, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la orden de acabar con el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, INAI...

Como virtual arenga: ¡quemem en leña verde! a los ministros de la Corte que no aprobaron mi reforma electoral e invalidan mis decretos para evitar transparencia en el gasto de mis proyectos en el “Tren Maya”, AIFA, Refinería “Dos Bocas”, Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec...

Todo ello, influye en el ánimo lectoral de los mexiquenses, quienes sólo esperan el domingo 4 de junio siguiente, para ir a votar y rechazar que la voluntad de un solo hombre, ahora se traslade al Estado de México.

O para manifestar rotundo ¡no!, a quien “manda al diablo a las instituciones”, las cuales, hay que decirlo, dieron certeza y rumbo de la nación, por más de 70 años con el PRI y por dos sexenios con el PAN.

El mismo presidente Andrés Manuel López Obrador, puede dar fe, cuando militó en el PRI.

Escenario adverso el que tiene la maestra Delfina Gómez Álvarez, quien sorprendió a los mexiquenses, cuando semana que pasó, invitó a que la acompañen en su proselitismo gobernadores que tienen inmerso a los estados que gobiernan, en pobreza, violencia, delincuencia, y otros flagelos.



La verdad, no tienen autoridad moral para recomendar a Delfina Gómez, ante ciudadanos mexiquenses, los cuales, de política, saben y conocen bastante, mejor que esos gobernadores de Morena.

En millones de electores mexiquenses, está el mea culpa de votar por Andrés Manuel López Obrador y su Morena, en el 2018, quien no ofreció que buscaba extinguir al INE, al TEPJF, INAI, Seguro Popular, Fideicomisos...

O que no era partidario de entregar transparencia en los recursos que llegara a invertir en obras de infraestructura, como aquellas; o que “movilizaría” a las “masas”, para amedrentar a los ministros en la Corte, que invaliden sus Decretos o declaren inconstitucionales, sus reformas a nuestra Ley de Leyes, ¡desde Leyes Reglamentarias!

Peor tantito, sin consulta plural ni consenso mayoritario para aprobarse por 334 votos, porque en 2021, los mexicanos, quitaron ese poder que otorgaron en 2018, a Amlo-Morena, en Poder Legislativo.

Lección, que la aprendieron millones de mexiquenses, quienes, con esa experiencia, no quieren volver a repetir error dos veces y por ello, confían en Ale del Moral, quien, reiteramos, de confirmarse su victoria, será un triunfo ciudadano, no del PRI ni de Alfredo del Mazo Maza, ni mucho menos de esos vividores que militan en el priismo mexiquense, por los siglos de los siglos, en Comunicación Social –criticaban y lapidaban al PRI, ahora, de ahí comen y presumen permanencia por dos sexenios o fueron del PRD-, Congreso local, Congreso de la Unión, alcaldías...

¡No!, de ganar ella la gubernatura del Estado de México, como hoy se observa, los mexiquenses, habrían dado una respuesta a la inconformidad que tienen, por el estilo personal de gobernar de quien creyeron en el 2018, era el que vendría con nuevas formas en dirigir el rumbo de un país.



No fue así y no van esperar que la misma receta que aplican en el gobierno federal, la maestra Delfina Gómez Álvarez, la lleve al Estado de México, si gana la elección del próximo domingo 4 de junio.

No es casual ni coincidencia que, ayer, en Chalco, simpatizantes de Morena en la organización “Nuevo Espacio”, abandonaran el partido en el poder, para apoyar la campaña de la candidata del PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza.

–“Hoy estoy segura que con su participación, su fuerza y valentía, su organización, pero principalmente sus bases, a todos los simpatizantes de esta agrupación política, vamos a ganar en el Estado de México y, evidentemente, aquí en Chalco, les vamos a demostrar de qué cuero salen más correas el próximo 4 de junio”, expresó Ale del Moral, en agradecimiento a los integrantes de esa organización que dirige el diputado federal, Vicente Alberto Onofre Vázquez.

–“Este proyecto tiene una meta y todos los que estamos aquí ya tomaron una decisión, tomaron la decisión de estar del lado correcto de la historia, no del lado de las mentiras, no del lado de la demagogia”, añadió la candidata del bloque opositor.

En este acto de adhesión de militantes de Morena a la campaña del PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza, acudió el diputado local del PRI, coordinador de la bancada y presidente en Junta de Coordinación Política, Elías Rescala Jiménez.

También ayer, el PAN, ofreció apoyo de su militancia, clase política y civil, a su candidata a la gubernatura, en masiva concentración que se llevó a cabo en la plaza estatal mexiquense.

–“Juntos para ganar y para gobernar”, ofreció y aseguró el dirigente del partido, Marko Antonio Cortés Mendoza, durante el evento de apoyo a la candidata panista al gobierno del estado.

–“El Estado de México sí necesita un cambio, pero un cambio positivo, para adelante, porque para atrás con Morena, ¡ni para nada!; va para adelante y va con Ale del Moral; para atrás, ni para agarrar vuelo y el ingrediente de cambio lo pone Acción Nacional”, afirma.



A la concentración partidista estatal en la ciudad de Toluca, acudieron el diputado federal y presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda; el coordinador de la bancada, Jorge Romero Herrera; la gobernadora en Chihuahua, Maru Campos Galván; de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel y el de Querétaro, Mauricio Kuri González.

Marko Antonio Cortés, acusó desde la capital mexicana, que en Palacio Nacional, buscan destruir los equilibrios, contrapesos y programas; hicieron renunciar a un ministro en la Corte, a la presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; quitaron programas que sí ayudaban a la gente, como estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, el de pueblos mágicos; a los alcaldes, retiraron recursos para seguridad y el programa de desastres naturales.

-“Además, quisieron desaparecer al INE y, hoy, atentan hasta con la Suprema Corte de Justicia de la Nación”.

Pidió a Ale del Moral, incluir en su gobierno, buen modelo de gobierno del Partido Acción Nacional, que se logró en Yucatán, Guanajuato, Chihuahua, Aguascalientes y Querétaro, “para que se reflejen en el Estado de México.”.

-“Que todo aquello que sea bueno, continúe y que todo aquello que deba cambiar, se corrija, por el bien de la gente del Estado de México”, añadió.

Quedan 14 días para el día de la elección, que es el día de la mejor encuesta, diría Roberto Madrazo; miércoles 31 de este mes, cierre de campañas, las cuales, iniciarán desde esta semana, cuando ambas candidatas, Delfina Gómez Álvarez y Ale del Moral, las programen.

Cerrada contienda, en la que una de ellas, puede ganar por unas décimas o puntos de diferencia sobre su adversaria.

Violencia, delincuencia, feminicidios, extorsiones, inseguridad en el transporte público, negocio, casas, en las calles, centros escolares; carencia de servicios públicos como agua, luz, drenaje,



alumbrado, en las colonias populares, los retos que tiene la ganadora de la elección por el gobierno del Estado de México.

Quien llegue al Palacio de Gobierno, tiene que enderezar el rumbo del Estado de México, porque la brújula, se perdió con el actual gobernador, quien en el inicio del actual régimen, lo opacó el Ejecutivo Federal y durante la pandemia, la jefa de gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum.

El nieto de don Alfredo del Mazo Vélez, ni siquiera hizo intento de gestionar con el presidente Andrés Manuel López Obrador, construir el Hospital de Zona, de la secretaría de Salud, en el fraccionamiento Valle Ceylan, del municipio de Tlalnepantla de Baz.

Ni le interesó pavimentar miles de vías de comunicación en la entidad.

¡Ojala!, la tierra del profesor Carlos Hank González, del doctor Jorge Jiménez Cantú, del prócer Isidro Fabela Alfaro, y Adolfo López Mateos, entre otros distinguidos políticos mexiquenses, encuentre mejor rumbo, en el nuevo gobierno que inicia el próximo 16 de septiembre.

EN EL CHACALEO

En el contexto del apoyo que ofreció clase política del PAN a la candidata a gobernadora mexiquense, Ale del Moral, el diputado Santiago Creel Miranda, se dejó arropar por simpatizantes y correligionarios en su aspiración presidencial. “Un domingo especial junto con amigas y amigos del Estado de México y todos con el deseo de que unamos fuerzas para que #RescatemosMéxico”, publico en tuit, el también presidente en mesa directiva... Hoy, mediodía, el legislador, ofrece conferencia de prensa, para abordar, seguramente, el asunto de ese Decreto que firmó el Ejecutivo Federal para ocultar transparencia e información, del gasto público que destina a sus proyectos emblemáticos... ¡Una controversia, pues!... En “pájaro de mal agüero”, se apareció en ciudad de México, el gobernador de Veracruz, “el tal Cui”, cuando concentró ante la sede de Pino Suárez, numero 2, a “su gente”, que trasladó de esa entidad, para protestar en la sede del Ato Tribunal, contras resoluciones que no favorecen a quien lo puso de gobernador en el estado que lo tiene



todo... Eso de protestar con ataúdes, denota, presagia, cruenta sucesión presidencial que, a nadie conviene, máxime, cuando los mexicanos, aún recuerdan el final del sexenio salinista. ¿Eso es lo que buscan para el país? ¿Eh?... ¿Aún así, con arengas del rencor y venganza contra los ministros en SCJN, quieren ganar el Estado de México?... El senador Ricardo Monreal Ávila, presidente en Junta de Coordinación Política, exhortó a los jóvenes a que escriban su propia historia y se preparen para tomar el relevo en el servicio público; el legislador de Morena, acompañó a los integrantes del Colectivo “Relevo Mexicano” -quienes recibieron capacitación en la sede del Paseo de la Reforma número 135-, a la inauguración de su primer debate... El político de Zacatecas, imparte cátedra en la UNAM, academia desde la que promueve Parlamentos juveniles y seminarios en el Senado, para acercar a los estudiantes a la actividad política y al trabajo legislativo. ¡Enhorabuena!... Muchas señales, enviará a ciudadanos mexiquenses, si Enrique Peña Nieto, deja su refugio en Madrid, España, y viene a territorio mexiquense, a votar por su partido y Ale del Moral, el próximo domingo 4 de junio... Será una manera de reivindicar presunto pacto que tuvo con su sucesor en la Presidencia, cual en tiempo y forma, acusó el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman... Más vale tarde que nunca, para que el ex mandatario, corrija su error... Ahora falta que la clase política del PRD-PRI y Nueva Alianza, se hagan presentes, cuando a su partido, les corresponda apoyar la campaña de su candidata, como ayer, lo hizo el PAN... Cuando toque el turno a Nueva Alianza, ¿reaparecerá la maestra Elba Esther Gordillo? ¿Sí?... Hay que decirlo, la ex secretaria General del CEN del PRI, enviará también mucha señal, con su presencia en el acto de apoyo a la campaña de Ale del Moral, cuando Nueva Alianza, lo organice... ¡Ah!, la política y sus actores... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLm59...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...